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Práctica Docente 

¿Cómo me siento ante el panorama del cambio en mi práctica docente? 

Me siento un poco inquieta y me causa incertidumbre ya que con la pasada 

reforma curricular quede con dudas ya que no se implementó en todos los grados 

escolares. Sé que mi práctica docente va a cambiar y es bueno para mejorar la 

educación en los alumnos aunque sé que va a implicar esfuerzo, dedicación al 

estudio y preparación para conocer a fondo el nuevo programa. 

Autonomía curricular y profesional 

¿Cómo recibo la posibilidad de fortalecer y reconocer mi autonomía profesional y 

curricular? 

La recibo con entusiasmo ya que se ha realizado en el aula, pero no se le ha 

dado el realce y reconocimiento que ahora se le está dando, siento que es una 

posibilidad de mejora a mi práctica y que va a brindar muchos resultados en mis 

estudiantes y la educación en general. 

Campos formativos 

¿Qué me gustaría vivir en la escuela y el aula al adecuar los saberes y contenidos 

en Campos formativos? 

Me gustaría vivir la aplicación del nuevo programa en todos los grados escolares 

del nivel primaria para que así de manera colegiada podamos compartir 

experiencias y realizar la mejor adecuación de saberes y contenidos en los 

Campos formativos, lejos de saber en qué consisten, creo que lo importante es la 

aplicación en el aula. 

Ejes, campos y organización 

¿Cuáles son mis ideas acerca de los cambios que se proponen al currículo? 

Creo que los cambios siempre son para bien y se hacen estos cambios debido a 

que los resultados que han dado los programas anteriores no han sido los 

adecuados y no han permitido un libre tránsito en la educación básica de los 

alumnos. 

Hay aspectos que siento que se asemejan al anterior programa pero considero 

que si se volvieron a retomar es porque son importantes y no se pueden prescindir 

de ellos. 


